

Protokollauszug Sitzung des Mobilitätsausschusses und des AVV-Beirats vom 10.10.2024

**Zu Ö 9 Bericht aus der Euregionalen Koordinierungsstelle
zur Kenntnis genommen
AVV/0158/WP18**

Herr Geulen berichtet zum Thema.

Herr Hofmann erkundigt sich, ob auch eine Verbindung nach Belgien geplant sei.

Dies wird von Herrn Geulen bejaht, allerdings habe Belgien lange Zeit erstmal kein Interesse gezeigt, so dass man jetzt noch am Anfang der Gespräche stehe.

Ratsherr Fischer weist auf die Wichtigkeit des Projektes AVI Transit hin, jedoch sei das Projekt selbst noch nicht bewilligt.

Beschluss:

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.